

COMUNICACIONES UFRO



Especialista llama a protegerse del hanta en verano

- Es tiempo de vacaciones y muchas personas o familias deciden ir al campo, buscar lugares para acampar o arrendar cabañas en lugares alejados.

Precisamente, para evitar la infección por hantavirus, la académica de la Facultad de Enfermería, UNAB Sede Viña del Mar, Milena Castillo, recordó que la enfermedad se adquiere por contacto con fluidos de ratones silvestres de “cola larga”, portadores del virus, principalmente a través de las fecas y orina que dejan en los matorrales o en espacios cerrados como cabañas y bodegas.

“La infección por vía respiratoria ocurre en lugares cerrados y con presencia reciente de ratones, por lo que la transmisión es poco frecuente en lugares abiertos, expuestos al viento y al sol. Son antecedentes de riesgo residir en el campo; haber realizado paseos en áreas rurales; acampar; recolectar leña; desmalezar; o haber tenido contacto con roedores silvestres, su orina y/o deposiciones”, dijo, enfatizando que los síntomas suelen aparecer entre 1 y 6 semanas después de la exposición al virus. “En una fase inicial se presentan síntomas similares a una gripe (...). Después se agrega dificultad respiratoria severa, sensación de opresión en el pecho y disminución de la función cardíaca”. ❧